
Herr Krampfer weist darauf hin, dass die im Tagesordnungspunkt 6.3 genannte Förderung 
zur fahrradfreundlichen Region für die Stadt Rendsburg erfolgte. 
 
Die Niederschrift wird ansonsten in der vorliegenden Fassung einstimmig angenommen. 
 
 
 


